

LA PETITE HISTOIRE DE LA CRÉATION DE LA SOCIÉTÉ D'HISTOIRE DU CANTON D'ORFORD

Comme toute Société d'histoire a pour but de se rappeler l'histoire locale qui lui est propre, alors commençons par les tous débuts de la Société d'histoire du Canton d'Orford.

Tout a débuté par un souhait que j'avais de voir se réaliser un rêve de faire connaître au grand public ce qui a été découvert historiquement, au cours des années, par certaines personnes passionnées par notre belle région orféroise. Donc, le 27 septembre 2016, je communique ce rêve à l'administratrice de l'organisme communautaire Orford 3.0, Madame Julie Marchessault, dans le but de fonder une société d'histoire dans la municipalité d'Orford.



Sylvie Delorme et Julie Marchessault

Ayant travaillé en 2001 pour le Parc national du Mont-Orford, j'avais suggéré au directeur de l'époque de créer une activité sur l'occupation humaine de son territoire, depuis ses tous premiers occupants. Cela m'a amenée à faire énormément de recherches, partant de l'archéologie préhistorique à celle des colonisateurs de notre région. J'y ai découvert des bijoux d'histoire humaines et d'anecdotes qui sont encore inconnues de la plupart des gens.

Dès le lendemain de ma demande auprès d'Orford 3.0, c'est avec une grande joie que j'ai reçu la réponse favorable à ce projet. Madame Marchessault et moi avons donc mis en branle la publication, puis les appels téléphoniques et les nombreux courriels afin de recruter des gens qui partagent une passion pour l'histoire. La liste des personnes intéressées a augmentée rapidement et a confirmé le réel intérêt pour notre histoire.

Plusieurs années se sont écoulées depuis et notre société d'histoire est maintenant officiellement enregistrée et peut voler de ses propres ailes.

Sylvie Delorme

Initiatrice de la Société d'histoire d'Orford

Juin 2020